

Pesa 330 kilos y espera llegar a los 361

La más gorda de la historia



© Susanna Marini

♦ TOMADO DE LA RAZONES

España

Susanne Eman se despierta cada día con un solo objetivo: ser la mujer más gorda del mundo y alcanzar un día los 361 kilos.

Para ello, no escatima en gastos ni en calorías. Desayuna seis huevos con mantequilla, cuatro papas, batidos, dos litros de refresco y tres sandwiches de jamón y queso. Una bomba de 4.676 calorías que apenas compone la cuarta parte de su dieta diaria.

Una cena normal para ella se compone de 12 tacos seguidos hasta de 12 copas de helado.

A los 32 años, Eman apuntó a los 361 kilos para lograr ostentar el récord de obesidad, un registro para el que solo le faltan 30 kilos. Aunque no se quedará ahí, si lo consigue, y apunta al doble de peso como su sueño.

"El récord anterior es de 331 kilos, lo ganamos, así que primero tengo que alcanzar por lo menos eso", dijo Eman, sin trabajo a causa del sobrepeso.

Su meta es demostrar a todos que se puede aumentar de peso y ser "saludable". Claro, no piensan lo mismo sus médicos, que deben controlarle constantemente el azúcar en la sangre y los niveles de oxígeno y la presión arterial.



A pesar de sus advertencias, no pueden obligarla a adelgazar ya que es una persona adulta.

"Realmente es como jugar a la ruleta rusa con su vida. Hay diver-

sas complicaciones asociadas con la obesidad mórbida", le advierten en vano.

Eman tiene dos hijos de 16 y 12 años, Gabriel y Brendina. Con

ellos va al supermercado a hacer la compra mensual, para lo que tarda a veces ocho horas.

"Es como un día de trabajo", dice la frondosa mujer.

"Me siento más segura y sexy", dice Susanne. TOMADO DE MANA/ITZICENA.COM